

# La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Año VII—Número 2415

PALMA DE MALLORCA

OFICINAS

Teléfono, 27

Martes 26 de Junio de 1894

Conquistador, 30 y Cadena 2

## EDICION DE LA TARDE

### TELEGRAMAS

(Servicio particular de *La Almudaina*.)

#### Congreso

Madrid 25 á las 7 n.

En el Congreso el Sr. Sagasta á una pregunta del Sr. Vallés y Ribot, contestó que la Cámaras estarán abiertas mientras se discutan los tratados, á menos que, la minoría republicana se retire por causa del calor.

Ocurrió un ligero incidente entre los Sres. Alvear y Aguilera con motivo de la cuestión del juego.

Sobre la proposición presentada por el Sr. Gasset referente á la Marina hablaron los Sres. Diaz Moreu y Auñon, insistiendo en lo dicho en sus respectivos discursos.

#### Auxilios de la religión.—Resignación.—Extratagema.—La Presidencia

Madrid 25 á las 7'45 n.

El presidente de la República francesa Mr. Carnot recibió la visita del prelado de Lyon reconciliándose y recibiendo de sus manos la extremaunción.

Exaló el último suspiro mostrándose satisfecho de morir rodeado de amigos y de haber cumplido con su deber.

Recibió la herida en la región del hígado.

El agresor para herirle subió al estribo

del carruaje simulando entregarle un memorial.

Se ha encargado interinamente de la presidencia de la república el presidente del Senado.

#### Telegrama Oficial.—Discurso.—Duelo

Madrid 25 á las 7'45 n.

En el Congreso el Sr. Sagasta leyó el telegrama oficial que daba cuenta del asesinato del presidente de la república francesa Mr. Carnot.

En el discurso que pronunció en el Senado, condenó el hecho, expresando su sentimiento al Gobierno de París y dijo que el puñal homicida pudo quitar la vida á Mr. Carnot, pero no el aprecio y estimación de sus conciudadanos ni la consideración de las naciones.

Los Sres. Armijo, Cánovas, Pí y Margall y Mella expresaron su sentimiento, levantándose la sesión en señal de duelo.

#### Elección de Presidente

Madrid 25 á las 8 n.

Dentro de cuatro dias se reunirá en Versalles la asamblea para elegir presidente.

• Hay probabilidades de que sea elegido, Mr. Casimiro Perier.

Segun noticias el asesino acababa de llegar de Cette.

**Visita.—Telegrama**

Madrid 25 á las 8 n.

Paris.—El embajador de España señor León y Castillo ha visitado al ministro del exterior y al presidente de las Cámaras y suscritose en las listas abiertas en el palacio del Eliseo.

Se ha teleografiado desde Lyon á Madame Carnot comunicándole la fatal noticia.

**Lectura de un telegrama**

Madrid 25 á las 8 n.

En el Senado el Sr. Moret leyó el telegrama que daba cuenta del asesinato de Mr. Carnot.

En un sentido discurso elogio al infortunado presidente de la vecina república, asociándose los Sres. Obispo de Salamanca y el Marqués de la Habana.

Levantóse la sesión en señal de duelo.

**La minoría republicana**

Madrid 25 á las 8'15 n.

La minoría republicana presidida por el Sr. Pi y Margall ha visitado al embajador de Francia Mr. Roustan para manifestarle que se asocian al duelo producido por la muerte de Mr. Carnot mostrándose aquel agradecido y manifestando que confían en la virilidad de la república Francesa.

**Madame Carnot recibe la noticia.****—Duda.—Precauciones.**

Madrid 25 á las 11'30 n.

Dicen de París que cuando la señora de Mr. Carnot se despidió de sus hijos para ir á recogerse, le comunicó un ayudante la terrible noticia del asesinato de su esposo, recibéndola con profunda emoción.

Salió para Lyon á las doce de la noche.

La gente dudaba de la veracidad de la noticia; pero al ser comprobada, la indignación fué tan extraordinaria que fué neces-

sario tomar grandes precauciones para defender á los italianos.

**En Lyon**

Madrid 25 á las 11'30 n.

En Lyon el prefecto anunció al público que asistía á la función del Teatro la noticia del atentado, dirigiéndose aclamaciones á Carnot y dando gritos de venganza.

El agresor se llama Cesar Giovanni, es natural de la provincia de Milán y llegó ayer de Marsella.

Ayer en Lyon fué saqueado por numerosa multitud el café Cavani perteneciente á un italiano.

Después se dirigió al consulado, dando muertas á los italianos.

Las tropas amenazaron á las turbas logrando dispersarlas después de muchos esfuerzos.

**Noticias de París**

Madrid 25 á las 11'30 n.

París: Mr. Peryer da cuenta en la Cámara del asesinato de Mr. Carnot; levantándose inmediatamente la sesión.

Los diputados republicanos han propuesto á Mr. Peryer para la presidencia.

Los lyoneses persiguen á los italianos, durando la excitación contra ellos.

Patrullas recorren las calles tomándose toda clase de precauciones.

El miércoles se reunirán las Cámaras para elegir nuevo presidente,

**Pésames**

Madrid 25 á las 11'30 n.

La Reina encargó al mayordomo Mayor de Palacio que diera el pésame al embajador francés.

Los Sres. Sagasta y Moret lo hicieron en nombre del Gobierno.

Toda la prensa se muestra sentidísima.

### Lo que cree Sagasta

Madrid 26 á la 1'6 m.

El Sr. Sagasta cree gravísima la situación temiendo complicaciones hasta llegar á una guerra internacional.

Los funerales de Mr. Carnot, serán suntuosísimos.

### Bolsa de Madrid

Madrid 25, 4 t.

Deuda perpétua al 4 p. 8 interior.	69'25
Id. id. al 4 p. 8 exterior (1891).	79'25
Id. amortizable al 4 p. 8	78'50
Billetes de Cuba (1888).	111'00
Acciones del Banco de España.	393'50
Tabacos.	172'00

### Cambios

Barcelona 25, 4 t.

4 p. 8 interior.	69'21
4 p. 8 exterior.	79'22
4 p. 8 amortizable.	00'00
Cubas (86).	110'72
Coloniales.	39'75
Nortos.	25'40
Francias.	00'00
Madrid.	69'25
Paris.	65'34
Renta francesa.	100'20
Londres.	00'00
Francos.	21'65
Libras.	30'59

Mencheta

# CARNOT EN LYON

En la edición de la tarde de ayer del «Diario de Barcelona» encontramos los siguientes detalles respecto á la estancia de monsieur Carnot en Lyon, y á los tristes sucesos que allí se desarrollaron.

Paris domingo, 24 (9'40 n.)

Lyon.—M. Carnot al brindar en el banquete de la Exposición ha felicitado por el gran éxito de la misma. Ha manifestado que late un solo corazón en todos los pechos franceses en lo que se refiere al honor, seguridad y derechos de la patria. Ha añadido que la unión de todos los franceses garantiza la marcha hácia el progreso y la justicia de que Francia debe dar ejemplo al mundo.

Paris, lunes, 25 (4'40 m.)

Lyon.—En el momento en que el presidente de la república ha llegado á la prefectura, la multitud ha podido contemplarlo echando inerte sobre las almohadas del lanzó con los ojos apagados.

La camisa, sobre la cual se destaca el gran cordón de la Legion de Honor, está teñida de

sangre. El espectáculo es conmovedor y hace llorar á los espectadores.

El general Borius, el prefecto y el alcalde lo han sacado del coche con gran trabajo y lo han trasportado á su habitación.

Han acudido inmediatamente los médicos y todos opinan que es necesario hacerle le operación. El Dr. Ollier ha precedido á la exploración de la herida, y al contacto del acero, M. Carnot ha vuelto en sí y ha dicho con voz clara al doctor que le hacia daño. A pesar de esto los médicos han hecho la cura de la herida, pero el parecer de todos es que el enfermo está muy grave, pues se teme que se le produzca una hemorragia interior.

Los alrededores del cuarto están severamente guardados, y solo el general Borius y los oficiales de la casa de M. Carnot pueden penetrar en él.

En el interior hay una muchedumbre enorme que con la ansiedad pintada en todos los rostros espera la noticia de si M. Carnot sobrevivirá á la herida.

Hé aqui el despacho oficial dirigido por monsieur Dupuy á los ministros, presidente de la Cámara, etc.:

«M. Carnot ha sido herido de una puñalada

en el trayecto desde la Cámara de Comercio al Gran Teatro. El asesino ha sido preso en el acto en que tenía todavía el puñal en la mano.

»M. Carnot ha sido trasportado inmediatamente á la Prefectura donde está rodeado de los eminentes médicos de Lyon.

»En esta dolorosa prueba el gobierno se asocia á los deseos de Francia para que el presidente de la república sobreviva.—Firmado, Dupuy.»

Mme. Carnot había salido de París á la una de esta mañana para Lyon, acompañado de sus dos hijos y del Dr. Planchon.

Los ministros han salido de Lyon á la una de esta mañana. El Consejo de ministros se reunirá hoy.

El Congreso (ambas Cámaras reunidas) será convocado para hoy ó para el martes.

Lyon.—La muchedumbre hizo una manifestación al anochar de ayer, dando el grito de muerte al asesino, Saqueó los cafés de Casati, Matossi y Maderni. Algunos daban el grito de abajo los extranjeros. Una partida se dirigió ante el consulado italiano, pero la policía impidió que cometiera algún atentado.

Aumenta en Lyon la irritación de la multitud. Los italianos, ó aquellos á quienes se tienen por tales, son perseguidos por las calles, y los agentes de seguridad acuden á ampararles defendiéndoles y llevándoles á los puntos de policía transformados en lugares de refugio. Patrullas de caballería recorren al trote á fin de acudir en auxilio de los sitios amenazados. Soldados de infantería custodian los estrechos de la calle en donde habita el consul de Italia.

Los presidentes del Senado y de la Cámara y los ministros que se encontraban en París se han reunido á las dos de esta mañana, en el ministerio del Interior con objeto de celebrar una conferencia.

El general Mercier dijo que había telegrafiado á todos los cuerpos del ejército ordenándoles que estuviesen sobre las armas. El *Monitor oficial* publicará la nota siguiente: «El presidente del Senado como presidente de la Asamblea Nacional ha decidido que las dos Cámaras se reúnan en Congreso en Versalles el miércoles 27 del corriente á la una de la tarde, á fin de proceder á la elección del presidente de la república.»

Lyon á 12 mañana.—Hé ahí algunos pormenores que me comunica un testigo ocular sobre

los últimos momentos del presidente de la república. A media noche recibió al señor Arzobispo, quien quedó por algunos momentos cerca de M. Carnot, retirándose luego á la sala inmediata. A las doce y treinta minutos era inminente la muerte de M. Carnot. Llamado de nuevo el señor Arzobispo entró en la sala donde se hallaba el moribundo, acompañándole el Vicario general quien ha podido administrarle la Extremaunción. M. Carnot tenía conciencia clara de su estado, habiendo dicho por dos veces «ahora me muero». El Dr. Poncet se inclinó hácia M. Carnot y le dijo que allí se encontraban todos sus amigos, á lo que el presidente con voz apenas perceptible, respondió de que se sentía muy dichoso de su presencia. Estas fueron sus últimas palabras. Algunos segundos después moría el presidente en la cama de hierro que se había montado entre dos ventanas en el cuarto que ocupaba y junto á la cama de honor. La herida que le hicieron los médicos con objeto de contener la hemorragia interna medía doce centímetros de largo por tres de ancho.

La herida de M. Carnot era profunda, pues media ocho centímetros por diez y ocho. Durante la exploración de la herida el cuerpo de M. Carnot se puso súbitamente frío como el hielo. El Dr. Poncet creyó que no se podría continuar, viéndose obligado, para reanimar al paciente, á aplicarle lociones de agua hirviente en los pies.

Mme. Carnot había salido para Lyon cuando llegó la noticia del fallecimiento de su esposo. Es general la consternación en Lyon, repitiéndose sin cesar durante la noche las manifestaciones en las calles. Soldados y guardias municipales siguen guardando el consulado de Italia. Han sido presos dos individuos que habían dicho: «Está bien hecho» y otro que gritó: ¡Viva la anarquía! Los coraceros hubieron de protegerlos para librarles del furor de la multitud.

La noticia del atentado se extendió rápidamente por París y causó dolorosa emoción, estando las calles muy concurridas hasta hora avanzada de la noche. Al saberse el fallecimiento de M. Carnot se produjo alguna efervescencia entre la gente. Los periódicos, unánimes reprobaban con indignación el odioso atentado de Lyon tanto más inesplicable en cuanto monsieur Carnot se había conquistado el aprecio de todos los partidos por su corrección, dignidad

de integridad. Varios periódicos han aparecido con orla negra. Algunos periódicos conservadores creen que el atentado es anarquista y los radicales muestran su esperanza de que por este motivo padecerán las libertades públicas, ya que es un italiano el asesino de M. Carnot. Toda la prensa inglesa muestra el más profundo horror por el atentado y elogio sin reserva á M. Carnot.

El asesino es un joven de unos veinticinco años, grueso, imberbe y vestido pobremente. Marcha entre los agentes con la cabeza baja como dispuesto á dar un salto con en intento de escaparse.

Ha sido conducido al cuartelillo de la policía donde se le han puesto las esposas.

El prefecto ha llegado en este momento. A las autoridades que le interrogan responde sin emoción, pero sin fanfarronería. Habla en mal francés. Ceclarado italiano, ha dicho que se llamaba Besário Jovanni Santo, de veintidos años, habitante en Lyon de seis meses á esta parte.

Esta mañana se le ha registrado y se le ha encontrado una libreta de obrero visado en París, y en la que dice que nació en Montevisconti provincia de Milan.

El culpable ha escrito en seguida en un papel algunas frases latinas que significan que Cesário Jovanni es originario de una familia bien conocida.

No ha sido posible hacerle declarar nada más, y ha dicho no hablará sino delante del Tribunal de los Assises.

El presidente de la república, M. Carnot ha sido asesinado en Lyon, en medio de las fiestas organizadas con motivo de la Exposición, en el momento en que, al anochece, salía M. Carnot del banquete celebrado en el salón de la Bolsa. Un individuo ha subido al estribo del carruaje en que iba el presidente de la república y le ha hundido un cuchillo en el vientre, gritando: ¡Viva la república! El asesino ha tratado de huir; pero ha sido detenido inmediatamente por los gendarmes. M. Carnot no ha podido pronunciar ni una palabra y solo ha dirigido la mano á su herida. El presidente de la república ha sido conducido á la Prefectura en un estado desesperado.

El asesino es un italiano, de 24 años, que vestía pobremente. Llevado al cuartelillo, ha sido desnudado é interrogado, habiendo decla-

rado llamarse Cesario y que venía de Cette en donde habia adquirido un puñal. El asesino, que habla difícilmente el frances, á duras penas ha podido ser librado de las manos de la muchedumbre, la cual le ha dejado casi atontado.

La herida del presidente de la república debe ser mortal. Le asiste el doctor Gailleton, alcalde de Lyon. El puñal ha penetrado por debajo del hígado y perforado los intestinos. Por la herida ha salido mucha sangre. Ha sido llamado el distinguido cirujano M. Ollier. La impresión causada por el asesinato es indescriptible.

El asesino, que ha dicho ser oriundo de Turin, era portador de varias cartas fechadas en París, de donde habia recibido algún dinero. También se han encontrado en su poder algunas cartas de crédito contra distintas casas de banca.

El estado de M. Carnot es desesperado. El enfermo ha sido visitado por el doctor Poncet, el cirujano mayor del hospital general y luego por M. Ollier.

El asesino traía otro puñal y un «boxer» americano. El puñal que ha servido para cometer el asesinato iba envuelto en un pliego de papel dispuesto en forma de súplica que el asesino hubiese tratado de presentar. Interrogado nuevamente el asesino, ha rehusado dar más explicaciones, pero sigue gritando: ¡Viva la anarquía!

El crimen cometido contra el Presidente de la república estaba premeditado, pues se ha encontrado en poder del asesino un periódico republicano de Lyon en el que se daba el programa del día.

El asesino ha seguido á M. Carnot durante todo el trayecto y ha escogido el momento mas propicio para realizar su crimen,

M. Carnot ha sido llevado en una camilla y colocado primero sobre un colchon y despues sobre la cama. A medida que el cirujano M. Poncet le exploraba la herida, que tenía 7 centímetros de ancho, preguntaba al presidente de la república si se encontraba mejor; pero M. Carnot solo contestaba con las interjecciones: ¡Ah! ¡Oh!

Le ha hecho una inyección al herido, al que rodean los doctores Ollier, Poncet, Lepine, Contagne y Gailletón. En este momento se trata de realizar una operación delicada y dolorosa.

El cuchillo catalan con el que se ha causado la herida tenía su correspondiente vaina de terciopelo. Además se ha encontrado en poder del asesino un cortaplumas y una bolsa de tabaco, y finalmente un papel en el que se hallaban escritas las siguientes palabras: «Cesario Giovanni Dora d' une presso distinctissime famiglia Magne Francesco.»

El estado de M. Carnot se considera á cada momento mas desesperado y no se permite á nadie aproximarse á su lecho.

La emoción producida en los habitantes de Lyon por la agresión cometida contra el presidente de la república adquiere un carácter alarmante. Se han hecho manifestaciones hostiles delante de un café perteneciente á un italiano llamado Casati y delante del café de Maderni, suizo, pero al que se cree italiano. La policía ha intervenido en algunas reyertas que han ocurrido, pues basta que en los grupos de gente haya un individuo que no manifieste su indignación por el asesinato cometido, para que inmediatamente lluevan innumerables golpes sobre él. En el café de Casati todo ha sido roto, destrozado y saqueado. No se tiene noticia de ningún herido; pero las manifestaciones toman grandes proporciones delante del consulado de Italia.

En la casa del comandante Basso, que habita en la calle de Barre, situada precisamente al lado de la estación central de telégrafos, ha sido derribada la puerta de la calle y una multitud hostil ha podido penetrar en dicha habitación, de la que solo ha podido ser expulsada gracias á la llegada de los gendarmes. Son inútiles los esfuerzos que hacen las personas sensatas para interponerse entre los manifestantes, diciéndoles que no se puede hacer responsable al país del crimen cometido por uno de sus individuos. La multitud continúa dando gritos y silbidos y como no se les permite gritar ¡Abajo Italia! grita ¡Viva Carnot! y canta la Marsellesa. En este momento llegan las sociedades de gimnástica unas tras otras tocando los clarines. El alboroto es tal, que no se comprende el verdadero sentido de las manifestaciones que se hacen.

Continúan las manifestaciones. La muchedumbre se ha dirigido últimamente á otro café llamado tambien de Casati, situado en la plaza de Bellecour, y propiedad de un pariente del otro Casati, al cual la policía ha debido proteger.

Una carga dada por los gendarmes ha despejado en este momento la calle de la Barre y la inmediaciones del consulado de Italia. Otro cuadrón cruza el Ródano para dirigirse á Guillotiere.

Mme. Carnot, avisada telefónicamente, salió de París á las once de la noche en tren dispuesto especialmente para ella.

Han sobrevenido á M. Carnot complicaciones abdominales, las cuales parecen exigir una nueva intervención quirúrgica. El doctor Ollivier ha enviado á buscar al hospital general los instrumentos necesarios para intentar una nueva y mas grave operación de la que dependerá sin duda, la vida del herido.

A la una de la mañana ha sido nuevamente saqueado el café de Casati, cuando solo habían quedado en él algunos agentes de policía, los cuales han sido impotentes para detener á la muchedumbre antes de que pudieran llegar refuerzos de los puestos vecinos. Todo lo que quedaba en el café ha sido destrozado. Continúan las cargas de caballería y las manifestaciones.

El presidente del Consejo de ministros, M. Dupuy, ha marchado á París, desde donde anunciará el horrible crimen á las Cámaras.

En las inmediaciones del consulado de Italia y los puntos en donde se han realizado manifestaciones se hallan en la actualidad ocupados por las tropas. También se han hecho manifestaciones en los arrabales.

En la prefectura no se da noticia alguna; pero en el momento en que el presidente del Consejo de ministros, M. Dupuy, ha tomado el tren en la estación, se le ha telefoneado la fatal noticia de que M. Carnot había muerto á las 12 y 42 minutos de la mañana.

Hé aquí exactamente de qué manera ha sido cometido el atentado. El carruaje del presidente se encontraba en la esquina de la plaza de los Capuchinos y de la calle de la República yendo los caballos al paso. M. Carnot acababa de rogar al general Borius que diese orden á los dos coraceros que iban á cada lado de la portezuela del carruaje que se colocaran detrás para permitirle saludar á la multitud. Apenas se había ejecutado esta orden cuando el asesino penetró en el espacio que había quedado libre, apoyó la mano izquierda en el landó sin poder subir en el estribo que estaba levantado, y dió el golpe con la mano derecha apoyándola vio-

entamente para hundir el puñal hasta la cruz en el abdomen.

El mango de la terrible arma estaba envuelto en un papel simulando una carta ó un ramo. El mismo asesino la retiró de la herida y la arrojó al suelo huyendo. Cuando ha sido detenido se le ha encontrado todavía la vaina del puñal que había sido comprado en Cette y es procedente de una fábrica de Toledo y damasquinado al estilo español.

Las últimas y casi las únicas palabras de Carnot, son conmovedoras; pensando en su familia ha dicho: «Que no se diga nada á mi familia».

M. Dupuy, presidente del Consejo, que debía ir de París en el tren de las 12'43 de la mañana, ha podido todavía ser avisado por telegrama.

## NOTICIAS

### De las Provincias

Dice un periódico que una aristocrática ma va á regalar uno de estos días al célebre espada *Guerrita* un capote de paseo bordado en plata y oro, que ha costado 500 pesetas.

El capote le estrenará el valiente diestro la corrida de toros que se celebrará en ta corte el día 1.º de Julio, y en la cual diestro cordobés matará solo seis toros, la ganadería de Muruve.

La cuestión obrera de Bilbao sigue sin resolverse y la agitación crece entre el elemento obrero, pues se ha dado aviso de que el domingo serían despedidos 40 obreros de los Astilleros, y con éstos son más de 2000 los que se hallan sin trabajo.

Ha visitado á la Diputación Provincial una Comisión de obreros para rogar se estudien los medios de evitar la miseria por que atraviesan infinidad de familias.

La Diputación convocará á los Ayuntamientos de los pueblos situados en las orillas del Nervión, á fin de buscar medios para evitar conflictos.

Dentro de unos pocos días se procederá á la operación de recoger la dinamita descubierta en Vigo en gabarras, para arrojarla en alta mar, pues ya está aprobado

por el Gobierno el informe de la Junta técnica.

Por carta particular que á la vista tenemos, sabemos que en la última corrida celebrada en Segovia fué muy celebrado el trabajo del modesto espada Juan Antonio Cervera.

Dicho diestro estoqueó cuatro toros con fortuna, arte y valentía, siendo obsequiado con una fuerte suma por la señora del gobernador civil, á la que brindó la muerte del segundo.

Es tal el calor en Ballasteros de Calatrava, que anteayer murió asfixiado un pobre señor, llamado Juan Real.

Otro de sus compañeros también sintió ayer los efectos de la temperatura; pero, afortunadamente, fué conducido en el acto á los baños de Villar del Pozo, y el doctor Honques logró con sus cuidados volverle la vida.

En el partido de pelota jugado últimamente en Pamplona, recibió uno de los espectadores tan fuerte pelotazo, que, á más de una profunda herida en la cabeza, le causó conmoción cerebral, de la que falleció en el Hospital, sin haber recobrado el conocimiento.

### De la Capital

Procedente de Barcelona ha fondeado á las seis de la mañana de hoy el vapor *Balver*, conduciendo quince pasajeros, correspondencia y carga varia.

Servicios prestados por la guardia civil:

Por la del puesto de Porreras fueron detenidos dos sujetos presuntos autores del robo de docientas pesetas verificado en una casa de la calle del Viento de dicha villa.

Por la del puesto de Santa María fué denunciado el dueño de una taberna por tener abierto su establecimiento á altas horas de la noche.

El vapor *Correo de Alicante* que había de salir de nuestro puerto con destino al

de Argel, el viernes próximo, por ser día festivo no lo verificará hasta el sábado.

#### Noticia del ejército:

Ha sido nombrado director del parque y comandante de artillería de la plaza de Melón el teniente coronel del arma D. Manuel González Estefani, que estaba ex cadente en la primera región.

Ayer por la tarde un caballero que iba por la plaza de la Libertad tuvo la mala suerte de resbalar fracturándose un brazo y ocasionándose varias contusiones.

El domingo se celebró en Inca al estilo de nuestras fiestas callejeras una dedicada á San Juan siendo lucidísima por lo variada y bien dirigida.

### Bibliografía

Variadísimo y escogido como pocos es el sumario del *Blanco y Negro* que corresponde á esta semana léase:

«En la verbena de San Juan», portada por Huertas; Retratos de D. Federico de Madrazo y del duque de Rivas; «En la capilla ardiente», apunte tomado por Huertas; «Espectáculos tiernos», por Eduardo de Palacio, dibujos de Mecachis; «El rezo en latín», poesía de Melchor de Palau ilustrada por Huertas; Retrato de Muley Hassan; «La gran batalla», artículo de José de Roure, ilustrado por Lhardy; «A ocho días vista», por Royo y Cilla; «Tipos callejeros de Madrid», fotografías de Lafors; «Niños fin de siglo», poesía de Pérez «Zúñiga», con ilustraciones de Méndez Branga; «Exámenes», por Mecachis; «Nota política», por el mismo; «Sección recreativa.»

### Servicios de la plaza

#### Para mañana

*Parada.*—El Regimiento Infantería Regional de Baleares número 1.

*Jefe de día.*—El Sr. Teniente Coronel del mismo cuerpo D. Juan Bosch.

*Hospital y Provisiones.*—El cuarto capitán del mismo.

*Vigilancia por la plaza.*—El indicado cuerpo.

De orden de S. E.—El teniente coronel Sargento Mayor, *Reyes.*

### Ultimos Telegramas

#### La prensa y Mr. Carnot

Madrid 26 á las 9 m.

(Urgente)

La prensa se ocupa principalmente de asesinato de Mr. Carnot publicando su biografía y haciendo elogios y comentarios su política.

*El Imparcial* le dedica el número íntegro.

Reina gran ansiedad por conocer más detalles.

**Traslado del cadáver.—Manifestación magna.—Saqueo.—Estado de sitio.—Temores.**

Madrid 26 á las 9'15 m.

(Urgente)

Lyon.—Al trasladar el cadáver del Presidente de la República á la estación diéronse gritos formidables de «Viva Carnot» y de «Muera el asesino»

En el puente de Guillotiere la manifestación turbulenta repitió el saqueo de tiendas de extranjeros cerrándose la mayor parte de los cafés.

Los coraceros cargan contra las turbas para disolverlas.

Han ocurrido varios incendios.

Se ha declarado la ciudad en estado de sitio siendo ocupada por el ejército á fin de reprimir los desórdenes.

Témese que se agrave el conflicto.

PALMA:—Tipo-lit. de Amengual y Montaner